

400M€ pour le transport routier : « C'est une satisfaction mesurée et mitigée » Jean-Marc Rivéra

23 MARS 2022



« Ce choc pétrolier a eu des impacts évidents pour nos activités, nous sommes des professionnels de la route, avec cette explosion, nous pouvions qu'être impactés puisque les camions ont besoin de carburant ! Cette aide était importante et immédiate », Jean-Marc Rivéra sur France Info.

Suite à l'obtention de cette aide 400 millions d'euros pour les professionnels du transport routier de la part du gouvernement, les organisations professionnelles du transport routier annulent donc leur mobilisation du 21 mars. Elle avait été envisagée suite aux annonces du plan de résilience économique et social présenté le 16 mars dernier par Jean Castex afin de maintenir une pression sur le gouvernement.

[Ecouter l'intervention sonore de Jean-Marc Rivéra, Délégué Général de l'OTRE, sur France Info](#) (à partir de 2min40)

[Lire l'article de France Info](#)

[Lire l'article de Transport Info](#)